



## Förderung Sportstättenbau

### Sportministerin weiht neuen Kunstrasenplatz für den FC Einheit Wernigerode ein

Nach neun Monaten Bauzeit wurde heute der neue Kunstrasenplatz des FC Einheit Wernigerode e. V. im Beisein von Sportministerin Dr. Tamara Zieschang eingeweiht. Die finanzielle Unterstützung des Landes hat mit 500.000 Euro knapp die Hälfte der Gesamtkosten betragen.

Sportministerin Dr. Tamara Zieschang: „Der neue Kunstrasenplatz bietet moderne und verlässliche Bedingungen für Training und Wettkampf. Besonders für Kinder und Jugendliche sind hier ideale Voraussetzungen entstanden, um ihre sportlichen Fähigkeiten zu entfalten. Gleichzeitig wird der Verein, das ehrenamtliche Engagement und der soziale Zusammenhalt vor Ort gestärkt. Ich freue mich sehr, dass mit dieser Investition die sportliche Infrastruktur in der Region weiter verbessert wurde. Der Platz wird hoffentlich vielen Menschen über Generationen hinweg Freude am Sport und an der Gemeinschaft ermöglichen.“

Der neue Kunstrasenplatz hat die Sportanlage für die rund 400 Vereinsmitglieder, darunter mehr als 160 Kinder und Jugendliche, erheblich aufgewertet. Die Sportstätte verfügt nun über eine moderne LED-Flutlichtanlage, neue Tore, Eck- und Mittelfahnen sowie Spielerkabinen. Zudem wurde eine sechs Meter hohe Ballfangeinrichtung installiert.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542  
Fax: 0391 567-5520  
E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)